

DOI: 10.18572/1812-3929-2020-12-40-45

Проблема способов защиты гражданских прав в свете развития цифровых правоотношений



ЮЗЕФОВИЧ ЖАННА ЮРЬЕВНА,
доцент Московского
финансово-юридического университета (МФЮА),
кандидат юридических наук

✉ zhnnayuzefovich@yandex.ru

Юзефович Ж.Ю.

Проблема способов защиты гражданских прав в свете развития цифровых правоотношений

Актуальность темы исследования вопроса, посвященного проблеме реализации способов защиты гражданских прав в свете развития цифровых правоотношений, обусловлена важностью стабильности гражданских прав России как правового государства. Защита гражданских прав — одна из важнейших категорий теории гражданского и цивилистического процессуального права, без уяснения которой весьма сложно разобраться в характере и особенностях гражданско-правовых санкций, механизме их реализации, других вопросах, возникающих в связи с нарушением гражданских прав. Исследование проблемных участков в регулировании цифрового права способствует усовершенствованию законодательства, что в целом должно содействовать повышению эффективности применения способов защиты.

Ключевые слова: способы защиты, цифровое право, цифровые правоотношения, развитие защиты права.

Yuzefovich Zhanna Yu., Associate Professor of the Moscow University of Finance and Law (MFUA), PhD (Law)

The Issue of Civil Right Protection Means in View of the Development of Digital Relations

The relevance of the topic of researching the issue devoted to the problem of implementing methods of protecting civil rights in the light of the development of digital legal relations is due to the importance of the stability of civil rights in Russia as a rule of law. Protection of civil rights is one of the most important categories of the theory of civil and civil procedural law, without which it is very difficult to understand the nature and features of civil sanctions, the mechanism of their implementation, and other issues arising in connection with the violation of civil rights. The study of problem areas in the regulation of digital law contributes to the improvement of legislation, which in general should contribute to an increase in the effectiveness of the application of protection methods.

Keywords: methods of protection, digital law, digital legal relations, development of legal protection.